
   

 

Am Donnerstag, 26.08.2010, findet um 19:00 Uhr, im Sitzungssaal der 
Keberbachhalle, in Lonnig eine Sitzung des Ortsgemeinderates Lonnig mit 
folgender Tagesordnung statt: 

Öffentlicher Teil: 

1) Einwohnerfragestunde 

2) Antrag zur Förderung einer Dorfmoderation; Dorferneuerungsmaßnahme außerhalb der 
Investitions- und Maßnahmeschwerpunkte 

3) Vorstellung der Planung für die Gestaltung des Ortseingangs aus Richtung Ochtendung 

4) Antrag des KSC Lonnig e.V. auf Gewährung eines Zuschusses für die Teilnahme an den 
Meisterschaftsrunden 

5) Antrag der Fraktion "Initiative Lonnig" auf Einführung von "Blumenbeetpatenschaften" 

6) Errichtung von Stelen zur Kennzeichnung des Jakobsweges von der Ortsgemeinde Lonnig 
bis zum Radweg in Richtung Kerben 

7) Erneuerung des Buswartehäuschens, Bushaltestelle Oberdorfstraße 

8) Sachstandsbericht zum Kultur- und Wanderweg 

9) Mitteilungen und Beantwortung von evtl. schriftlichen Anfragen 

 
Im Anschluss an den öffentlichen Teil findet ein nicht öffentlicher Teil statt, in dem über 
Vergabeangelegenheiten beraten wird. 

 
56295 Lonnig, 26. August 2010 
Ortsgemeinde Lonnig 
 
 
PETER MÜLLER 
Ortsbürgermeister 



   

Einwohnerfragestunde 

Im Rahmen der Sitzung des Ortsgemeinderates Lonnig am 26.08.2010 im Sitzungssaal der 
Keberbachhalle in Lonnig findet unter Tagesordnungspunkt 1) eine Einwohnerfragestunde statt. 
 
Die Einwohnerfragestunde soll allen Einwohnern des Gemeindegebietes die Gelegenheit geben, 
Fragen aus dem Bereich der örtlichen Verwaltung zu stellen, sowie Anregungen und Vorschläge 
zu unterbreiten. Fragen sollen dem Bürgermeister nach Möglichkeit 3 Tage vor der Sitzung 
schriftlich zugeleitet werden. 
 
Fragen, Anregungen und Vorschläge sollen kurz gefasst sein und einschließlich ihrer Begründung 
die Dauer von 3 Minuten nicht überschreiten. 
 
Eine Beschlussfassung für die Beantwortung der Fragen oder über die inhaltliche Behandlung 
vorgetragener Anregungen und Vorschläge findet im Rahmen der Einwohnerfragestunde nicht 
statt. 
 
Ich würde mich über eine zahlreiche Beteiligung der Einwohner freuen. 
 


